

La Casa de las Lenguas de la Universidad de Oviedo oferta cursos y talleres en 12 idiomas

• La oferta formativa está abierta a todo el público y el plazo de matrícula se cerrará el próximo 13 de septiembre

Oviedo, 3 de septiembre de 2013. La Casa de las Lenguas de la Universidad de Oviedo oferta para este curso 2013-2014 cursos generales de lenguas en 12 idiomas y 13 talleres intensivos destinados a aquellas personas que vayan a realizar una estancia en el extranjero o busquen trabajo en otro país. Todos los cursos y talleres organizados desde la Casa de las Lenguas están abiertos a todo el público, además de a los miembros de la comunidad universitaria.

El plazo de matriculación para los Cursos generales de Leguas termina el próximo 13 de septiembre y en el caso de los talleres intensivos las matrículas se cerrarán entre el 6 y el 13 de septiembre, en función de la fecha de impartición del programa.

La oferta de cursos generales de Lenguas incorpora este año itinerarios de griego moderno y latín. Además, la Casa de las Lenguas mantiene un amplio catálogo de cursos para los idiomas más demandados como el inglés, el francés, el alemán o el italiano y oferta otras de especial interés como el chino, japonés y árabe.

Por otro lado, entre los meses de septiembre y diciembre, la Casa de las Lenguas ha programado un total de 13 talleres intensivos de idiomas con dos enfoques eminentemente prácticos. Parte de ellos están enfocados a personas que vayan a iniciar su actividad laborar en el extranjero y se ofertan talleres específicos en inglés, ruso, portugués, alemán y francés. El catálogo de talleres incluye también itinerarios específicos para estudiantes que quieran completar su formación en el extranjero.

Toda la información sobre la oferta de cursos y talleres puede consultarse en la web de la Casa de las Lenguas http://lacasadelaslenguas.uniovi.es/inicio.

